



Zèbre de Grévy

Grevy's zebra

RÉPARTITION / DISTRIBUTION

Afrique

Africa

Ethiopie
Kenya



Ethiopia
Kenya

CONSERVATION / CONSERVATION

Vulnérable

En danger

Au bord de l'extinction



Vulnerable

Endangered

Critical

Equidé parmi les plus menacés, le zèbre de Grévy compte moins de 2000 individus à l'état sauvage. La plupart vit en dehors des réserves protégées, où le braconnage et la compétition alimentaire avec le bétail sont les principales menaces à leur survie. S'ajoutent les difficultés d'accès à l'eau en raison de l'irrigation des cultures et l'instabilité politique chronique des régions où il survit, qui favorise le braconnage. La réintroduction dans la nature d'animaux nés en captivité est l'une des solutions envisagées pour la sauvegarde de l'espèce.

One of the most threatened of its species, there are fewer than 2000 Grevy's Zebra left in the wild. Most of these live outside protected reserves, where their survival is threatened by poachers and competition for food with other livestock. They survive in an area of chronic political instability, where poaching is encouraged, and where water is scarce, thereby making survival all the more difficult. Reintroducing animals born in captivity into the wild is one of the solutions envisaged for the protection of the species.

Programme d'élevage européen



European breeding programme for threatened species

CLASSIFICATION / CLASSIFICATION

Classe : Mammifères
Ordre : Périssodactyles
Famille : Equidés

Class: Mammals
Order: Perissodactyla
Family: Equidae

Equus grevyi

DESCRIPTION / VITAL STATISTICS

Longueur : 2,4 m
Hauteur au garrot : 1,3 à 1,5 m
Poids : 400 kg

Length: 93 inches
Height to withers: 62-59 inches
Weight: 880 lbs

REPRODUCTION / REPRODUCTION

Gestation : environ 13 mois
Portée : 1 petit

Gestation: around 13 months
Offspring: 1 foal

LONGÉVITÉ / LIFE EXPECTANCY

20 à 30 ans

20-30 years

PARTICULARITÉS / CHARACTERISTICS

L'espèce de Grévy est la plus grande des zèbres. Elle diffère aussi des autres par son allure d'âne et sa robe aux rayures très fines. Tel un code-barres, les rayures sont propres à chaque animal. Les scientifiques émettent plusieurs hypothèses à leur sujet. Elles permettraient la reconnaissance entre les individus. Elles seraient aussi un moyen de se protéger : en course, la robe de l'animal rendrait le contour du zèbre flou aux yeux du prédateur.

Grevy's Zebra is the largest of all zebras. It also differs from other zebras in having a donkey like gait, and a coat of very fine stripes. Like a bar code, each animal's stripes are uniquely patterned. Scientists give many reasons for this. The stripes would allow each individual to be recognized. They would also have a mean of protection; when hunted, the animal's markings make its outline appear blurred to its predator.

HABITAT / HABITAT

Savane



Savannah

ALIMENTATION / DIET

Herbes et graminées



Plants and grasses